



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela felicita al Pueblo panameño por su nueva demostración de vocación democrática luego de concluir con éxito las Elecciones Generales de este domingo 05 de mayo de 2024, donde han sido electos el Presidente de la República, Diputados a la Asamblea Nacional, Parlamento Centroamericano, Alcaldes y Concejales.

Venezuela extiende sus buenos deseos al Presidente electo José Raúl Mulino, deseándole sabiduría en la toma de decisiones y expresa su voluntad de mantener una relación bilateral constructiva en el marco del entendimiento, la convivencia pacífica y el respeto mutuo, como pueblos Bolivarianos, siempre en beneficio de nuestras naciones.

Caracas, 6 de mayo de 2024